



COMUNICADO COVID-19

Estimados Socios,

Le informamos que no habrá atención en nuestra oficina en el Centro Cultural Peruano Japonés a partir del día jueves 19 de marzo, debido a las nuevas medidas de emergencia declaradas por el gobierno Peruano que nos obliga a tomar estas acciones, principalmente por las limitaciones del libre tránsito de nuestros colaboradores y no exponerlos a trasladarse en transporte público donde podrían adquirir este virus afectando su salud.

Agradecemos se sirva comunicar a través de nuestras cuentas de correo electrónico o al siguiente número de celular 995568170 para cualquier información adicional, ya que seguimos trabajando desde nuestros hogares atentos a sus requerimientos.

Atentamente,

COOPAC AOPCOOP